
第5回理事会議事録 
開催日時 

● 2021年2月17日　21:30-23:20 
参加者 

● 理事：吉永、小野口、浦和、星野、後藤、米屋 
● 監事：松岡 
● 参考人： 

前回の要処置事項 
● 各部門の課題抽出のお願い（吉永） 

○ ジャグリング協会の活動を継続するにあたっての課題抽出を行う。 
優先度の高いものから対策を実施する。 

議題 
● 協会のブランディングについて（吉永） 

○ 3月末のHPリニューアルに関する活動内容の報告を行った 
○ ＨＰリニューアルを行うことについて承認された。 
○ noteを活用した協会の活動告知について議論、承認された。 

■ コンテンツ案：2020年度の振り返り、企画に携わる方の思い、JJFの
活動内容を投稿予定。 

■ 現状のSWJやTwitterでは質の高い情報をタイムリーに関係者に共有で
きないことが現状の課題であった。 

※公開情報は事前に理事会に記事を共有し承認を得る。 
※まずは個人アカウントを活用、頻度などを考慮し公式アカウント作成も検

討する。 
※6月までに2,3コンテンツ作成。反応や負荷を見て公式化することを検討。 
 

● SWJの保管について（吉永） 
○ 過去のSWJの在庫が溜まり増え続けている。 
○ 現在、協会HPへのPDFの掲載が進んでいる。 
○ 事務局の引継ぎに際して約10部程度残して破棄する方向で認められた。 

 
● JJFに関する事務局への相談（星野） 

○ チケットの販売などで協会口座の登録が早期に必要になる可能性が高く、な

るべく早く協会の口座を用意して欲しい。 
■ 法人口座の4月までの開設は難しいため、 
個人口座で迅速に対応する。（後藤・吉永） 
 
 
 

● JJF事務局の勤怠管理（星野） 
○ 財務理事(後藤)が管理する。 

 
報告事項 

● 映像制作について（星野・吉永） 
○ 映像制作について進捗報告を行った。 
○ 現在は映像の編集段階である。 

 



● ネットバンク開設について（吉永・後藤） 
○ 振込口座の引継ぎについて進捗報告を行った 

 
● 事務局引継ぎについて（吉永） 

○ 事務局引継ぎにあたり、現事務局長と次期担当者の顔合わせ及び引継ぎを

行った。 
○ 次期担当者をメーリングリストに追加した 

 
● 各部門の課題抽出・対応の件（吉永） 

○ ジャグリング協会の抱える優先度の高い5つの課題について議論、対策検討
を行った。HPリニューアルを筆頭に引き続き対策を実施する。 
 

次回理事会 
 

● 2021年3月17日（水曜）21:30- 
 


